

Murió un hombre de presunta sobredosis

Un hombre de 38 años, identificado como Marcos Grzona, murió el jueves de una presunta sobredosis, informaron fuentes policiales.

Grzona ingresó al hospital Schestakow prácticamente sin signos vitales, luego de haberse descompensado en su propiedad de avenida El Libertador al 200. Su mamá, una mujer de 77 años, declaró a policías que notó bastante exaltado a su hijo hasta que éste quedó tendido en el piso y empezó a sufrir convulsiones. En medio de esa situación habría ingerido un trozo de marihuana y luego falleció, confirmaron desde el nosocomio público. Grzona había protagonizado un incidente horas antes, por el que intentó quitarse la vida, añadieron las mismas fuentes. Ante ello, fue derivado al área de Salud Mental del Schestakow, donde recibió el alta.

La muerte de Grzona está siendo investigada por la oficina fiscal de la Comisaría 32ª bajo la carátula "Averiguación causales de muerte".